

Du 16 janvier au 15 février : recensement de la population, un geste civique et utile à tous

En 2025, Le Cellier réalise le recensement de sa population pour mieux connaître son évolution, ses besoins et ainsi développer de petits et grands projets pour y répondre. L'ensemble des logements et des habitants seront recensés à partir du 16 janvier.



Comment ça se passe ?

Une lettre du maire sera déposée dans votre boîte aux lettres pour vous informer de l'opération. Puis, un agent recenseur, recruté par la commune, vous fournira une notice internet, soit dans votre boîte aux lettres, soit en mains propres. Suivez simplement les instructions qui y sont indiquées pour vous recenser en ligne. Ce document est indispensable, gardez-le précieusement.

Se recenser en ligne est plus simple et plus rapide pour vous et également plus économique pour la commune. Moins de formulaires imprimés est

aussi plus responsable pour l'environnement. Si vous optez pour le recensement en ligne, utilisez le code d'accès et mot de passe indiqués dans la notice internet qui vous sera remise par l'agent recenseur.

Si vous n'avez reçu aucun document d'ici le 20 janvier, contactez la mairie.

Si vous ne pouvez pas répondre en ligne, des questionnaires papier pourront vous être remis par l'agent recenseur à votre demande.

Chaque agent recenseur sera identifiable grâce à une carte officielle tricolore sur laquelle figureront sa photographie et la signature du maire.

Pour connaître vos agents recenseurs, RDV, courant décembre, sur l'application IntraMuros et le site officiel du Cellier www.lecellier.fr

Sans réponse de votre part, l'agent recenseur sera amené à vous relancer. Merci pour l'accueil que vous lui réserverez.

Pourquoi êtes-vous recensé(e)s ?

Le recensement de la population est un acte civique et obligatoire (loi du 7 juin 1951 modifiée). Il permet de savoir combien de personnes vivent en France et d'établir la population officielle de chaque commune. Le recensement fournit également des statistiques sur la population (âge, profession, moyens de transport utilisés et sur les logements...).

Les résultats du recensement de la population sont essentiels pour la vie de la commune. Ils permettent de :

- Déterminer la participation de l'État au budget de notre commune : plus la commune est peuplée, plus cette dotation est importante ! Répondre au recensement, c'est donc permettre à la commune de disposer des ressources financières nécessaires à son fonctionnement.



>>>



- Définir le nombre d'élus au conseil municipal, le mode de scrutin, le nombre de pharmacies...

- Identifier les besoins notamment en termes d'équipements publics collectifs (transports, écoles, maisons de retraite, structures sportives...), de commerces et de logements.

Par exemple, grâce aux résultats du dernier recensement de la population, la Commune du Cellier a pu anticiper une augmentation de la fréquentation

de l'école maternelle publique et du restaurant scolaire et ainsi prévoir, en conséquence, des travaux d'extension des bâtiments existants et la création de nouveaux locaux.

Pour toute information concernant le recensement de la commune, veuillez contacter le service municipal en charge de la population au 02 40 25 40 18 ou mairie@lecellier.fr

Pour en savoir plus sur le recensement de la population, rendez-vous sur le site le-recensement-et-moi.fr



ENQUETE FAMILLES

Vous serez peut-être aussi concernés par l'enquête Familles

En 2025, une courte enquête visant à mieux comprendre les familles d'aujourd'hui et leur histoire complétera le recensement : à quel âge devient-on parent ou grand-parent ? Comment vivent les enfants de parents séparés ? Combien de personnes n'ont jamais vécu en couple ?

Certains quartiers de notre commune ont été tirés au sort pour y répondre. Si votre logement en fait partie, l'agent recenseur vous remettra ou vous déposera une notice présentant l'enquête et comportant toutes les informations utiles pour y répondre.

Répondre à l'enquête Familles est simple et rapide. La réponse se fait sur papier ou sur internet, selon ce que vous aurez choisi pour le recensement.

Pour en savoir plus sur l'enquête Familles, rendez-vous sur www.insee.fr

Qui traite le recensement ?

Le recensement, c'est sûr : les **informations personnelles sont protégées**. Le recensement se déroule selon des procédures approuvées par la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL). **L'Institut national de la statistique et des études économiques (Insee) est le seul organisme habilité à exploiter les questionnaires.**

Toutes les personnes ayant accès aux questionnaires (dont les agents recenseurs) sont tenues au secret professionnel. **Les informations recueillies ne peuvent donner lieu à aucun contrôle administratif ou fiscal.**

Vie communale



Inscrivez-vous pour participer à « Une Naissance, un Arbre », projet du CJC



La Commune du Cellier, à l'initiative du Conseil des Jeunes Cellariens (CJC), s'engage à nouveau dans l'opération « Une Naissance, un Arbre ».

Accompagnées des agents municipaux du service Espaces verts pour planter plusieurs essences locales, les familles dont les enfants sont nés en 2023 sont invitées à une matinée de plantation le samedi 30 novembre prochain.

Les familles concernées souhaitant participer à cette opération citoyenne peuvent s'inscrire jusqu'au 20 novembre auprès du Conseil des Jeunes Cellariens : cjc@lecellier.fr ou 02 40 25 48 92.

Vie scolaire et extra scolaire

L'école maternelle publique Les Lonnières part en voyage !

Pour cette première période d'école, les classes maternelles découvrent l'Europe !

La classe de PS suit les pérégrinations de Romi, héros d'un album découvert en classe. Il a débuté son voyage en Bretagne et parcourra le monde entier.

La classe de MS suit les aventures de leur mascotte, Scrat, qui est partie faire le tour du monde.

La classe de MS-GS a découvert l'histoire de Coco le singe, qui a perdu son pays : l'Afrique. Ils voyagent donc pour l'aider à le retrouver.

La classe de GS suit le périple d'une de leurs mascottes, Juliette la chouette, partie en voyage, au travers de ses lettres hebdomadaires.



Scrat



Coco le singe



Juliette la chouette

L'Établissement Français du Sang (EFS) recherche des bénévoles

« Le sang c'est la vie » : le don du sang est un geste incontournable. Cette petite goutte rouge, aucun produit artificiel ne la remplace.

Au Cellier, 4 collectes sont organisées annuellement. Pour leur fonctionnement, nous recherchons des bénévoles et bien évidemment, l'EFS lance également un appel aux donneurs !

Les collectes ont lieu à la **salle William-Turner** et se déroulent de la manière suivante :

- **Accueil** des donneuses et donneurs âgés de **18 à 70 ans de 16 h 15 à 19 h 30**
- **Entretien médical et prélèvement du sang**
- Après le don, une **collation** préparée par les bénévoles de l'EFS est **offerte aux donneuses et donneurs**. Ce moment

agréable et important permet d'observer un court repos sous surveillance médicale. Il est aussi un instant privilégié pour entretenir des relations et partager son expérience avec les autres donneuses et donneurs.



Pour les enfants qui accompagnent leurs parents, **des jeux** sont proposés le temps de la collecte.

Pour cette logistique, l'équipe des bénévoles du Cellier doit s'étoffer et compte sur vous !

Si vous êtes partant(e)s pour cette bonne cause, contactez l'EFS au 06 12 72 57 59

Actus du Cellier Mauves FC

Un mois d'octobre en rose et rouge

Tout au long d'octobre, **Le Cellier Mauves FC s'est engagé activement dans la campagne Octobre Rose** pour sensibiliser le public au cancer du sein. Dans des **stades décorés pour l'occasion**, les équipes de foot à 11 et les seniors féminines ont joué avec des



Séance ouverte de foot diversifié du dimanche 13 octobre

maillots roses. Plusieurs autres actions ont été mises en place pour soutenir cette cause. Lors des Journées Foot et +, **Marion OUARY, diététicienne et coach sportive sur la commune, est intervenue auprès des jeunes de 6 à 18 ans**. À travers des ateliers ludiques, elle les a sensibilisés à l'importance d'une alimentation saine et adaptée à la pratique sportive.

Les 12 et 13 octobre, **une opération « sans tabac » a été mise en place** sur les stades du Cellier et de Mauves-sur-Loire. Ce même week-end, **chaque but marqué par les équipes de foot à 8 et à 11 valait 10 €**, permettant de faire grimper la cagnotte pour la Ligue contre le Cancer, avec **29 buts marqués**.

Des gourdes roses floquées, personnalisées au logo du club, ont également été mises en vente. L'ensemble des

bénéfices de ces actions sera reversé à la Ligue contre le Cancer. Le Cellier Mauves FC remercie l'ensemble des joueuses et joueurs, dirigeant(e)s, supportrices et supporters, bénévoles pour leur implication pour cette cause solidaire.

Le Cellier Mauves FC remporte le challenge du fair-play en D1

L'équipe fanion du Cellier Mauves FC s'est distinguée à l'issue de la saison dernière en remportant le challenge du fair-play en Division 1. Ce prix, attribué selon plusieurs critères tels que le nombre de cartons et les suspensions, **récompense la discipline et le respect des règles sur le terrain**. Avec seulement 12 cartons jaunes, l'équipe fanion a été la moins sanctionnée du championnat. **Le club est fier de ses joueurs et de ses dirigeants !**

Retrouvez toutes les informations et contacts utiles sur www.lecelliermauves.fr
Facebook : Le Cellier Mauves FC - Instagram : lecelliermauvesfc

Les RDV à l'église de l'Association Culturelle Saint-Martin du Cellier

Dimanche 8 décembre de 17 h à 20 h Fête des Lumières

Chaque année, la Fête des Lumières est un moment unique pour découvrir l'église Saint-Martin entièrement illuminée par des centaines de bougies. C'est l'occasion de découvrir la crèche tout juste installée en vue de Noël. Une ambiance unique avec les chants de Noël.



Dimanche 15 décembre à 18 h Concert de Noël avec l'ensemble Gospel Rhapsody

Gospel Rhapsody proposera un voyage musical avec un répertoire qui explore les racines du gospel jusqu'aux influences plus modernes.

Pour ces événements, l'entrée est libre avec participation pour les artistes.
Église chauffée - Accès PMR
Plus d'informations au 06 86 44 25 92 et acsmmartinducellier@gmail.com

La résidence Montclair recherche des bénévoles !

La résidence Montclair recherche des bénévoles pour :

- encadrer un atelier jardinage une fois par semaine pendant 2 h
- encadrer un atelier couture/ tricot une fois par semaine pendant 2 h
- animer un temps de pétanque une fois de temps en temps

Si l'un de ces sujets vous intéresse, merci de contacter l'animatrice ou la directrice de la Résidence Montclair, EHPAD associatif du Cellier au 02 40 25 41 89 ou à animation@residence-montclair.fr



Le Cellier Mauves Basket Club (CMBC) recherche des joueuses et joueurs

Équipes U11 Filles (10-11 ans) : 1 ou 2 coéquipières

Programme des entraînements :

- Lundi de 16 h 30 à 17 h 30 au gymnase de Mauves,
- Mercredi de 15 h 30 à 16 h 30 au complexe sportif du Cellier,
- Vendredi de 17 h à 18 h au gymnase de Mauves,
- Match le samedi après-midi.

Les U7 : 1 ou 2 coéquipiers filles ou garçons

Ils s'entraînent le samedi de 9 h 15 à 10 h 30 au gymnase de Mauves. Ils auront quelques rencontres sous forme d'ateliers et des tournois.

Le Basket Tonik recherche aussi

Cette activité est basée sur le renforcement musculaire en utilisant la pratique du basket. C'est le samedi de 10 h à 11 h au complexe sportif du Cellier, dans la bonne humeur !

Contactez le club à contact@cellier-mauves-basket-club.fr ou sur les réseaux sociaux Instagram/ Facebook du CMBC.



Samedi 23 novembre à 10 h, salle Louis-de-Funès

Réunion « La Loire armoricaine et son seuil de Bellevue » organisée par Histoire et Patrimoine du Cellier et Comité pour la Loire de Demain



Les marins considéraient qu'après avoir descendu les 300 mètres de rapides du seuil de Bellevue, ils quittaient la grande rivière pour entrer dans l'estuaire maritime marqué par les nombreux navires de haute mer mouillant dans le port de Nantes.

Au XIX^e et au début du XX^e siècle, l'ancien port colonial de Nantes constituait toujours un pôle économique majeur de la façade atlantique. Mais l'accès des navires hauturiers était rendu de plus en plus difficile par l'augmentation constante de leur tirant d'eau à travers un lit encombré de bancs de sable et d'îles. Suite à l'insuffisance rapide du canal maritime entré en service en 1892 après 10 ans de travaux, il a été décidé, dès 1903, de resserrer l'estuaire dans un chenal unique et de créer un bassin de marée en amont de Nantes pour provoquer un effet de chasse d'eau... **Ces aménagements radicaux par endiguements, remblayages et dragages** se sont poursuivis tout au long du XX^e siècle et **se poursuivent encore en particulier dans le chenal de Donges maintenu à près de 13 m de profondeur (Cote Marine). Désormais, le marnage à Nantes est devenu équivalent, sinon supérieur, à celui de Saint-Nazaire...**

Après l'effondrement du niveau des basses mers à Nantes (près de 4 m depuis 1900), le seuil naturel de Bellevue, en rive droite, constituait



Le passage sur l'ancien seuil de Bellevue barré par une digue depuis le détournement du chenal en rive gauche en 1976.

la dernière marche de transition avant l'estuaire surcreusé, évitant ainsi la chute de la ligne d'eau de la section amont, également surcreusée par les dragages de sable. Mais le seuil constituait aussi une entrave pour la navigation aux basses mers, en particulier pour le transport pétrolier entre Donges et Bouchemaine. À la demande des tenants de la navigation commerciale, des travaux d'amélioration furent engagés en 1967-68 par le déroctage de deux promontoires en amont et en aval du seuil. Devant le peu de résultats, les services de l'État ont décidé, en interne, sans enquête publique, de détourner le chenal en rive gauche sur d'épaisses alluvions à l'écart de l'affleurement rocheux, ce qui équivalait de fait à la suppression du seuil en 1976...

D'autres points hauts sont aussitôt apparus plus en amont, conduisant encore à la suppression de seuils (Folies Siffait) et à l'effondrement de la ligne d'eau du fleuve.

Au cours de la réunion seront exposés les différents faits historiques, leurs conséquences. Un large temps d'échanges sera réservé à la reconstitution du seuil de Bellevue, clé de voûte du programme de rééquilibrage de la Loire armoricaine.

L'entrée est libre et gratuite. Un rafraîchissement suivra jusqu'à 12 h 30.

Marche gourmande : une très grande réussite

La 3^e édition de la marche gourmande du Comité de Jumelage du Cellier a été une nouvelle fois une belle réussite avec plus de 600 marcheurs le dimanche 29 septembre. Les randonneurs ont apprécié l'accueil chaleureux, la bonne organisation et la convivialité des nombreux bénévoles de différentes associations. L'ambiance apportée par les groupes musicaux a contribué à la grande

réussite de cet événement organisé avec le club de football Le Cellier Mauves FC.

Toute l'équipe organisatrice était pleinement satisfaite d'entendre que la plupart des randonneurs avaient passé une très bonne journée tout en appréciant la restauration, les différents parcours et paysages. De nombreux participants ont souligné le magnifique cadre des bords de Loire, les chemins

parcourus dans les vignes sans oublier le merveilleux parc du Château de Clermont.

Pour le président Jean-Michel BLAIS, les objectifs ont été largement atteints. **Même si la date de la prochaine édition n'est pas encore complètement arrêtée, il donne rendez-vous en septembre 2025 aux amoureux des sentiers pédestres du Cellier.**



Vendredi 6 décembre à 20 h, salle Louis-de-Funès

Assemblée Générale du Comité de Jumelage

Après la belle réussite de la marche gourmande, le Comité de Jumelage du Cellier œuvre sur différents projets qui seront présentés à la prochaine Assemblée Générale ouverte au public. Cette AG sera aussi l'occasion de remercier tous les bénévoles qui ont apporté leur aide et leur bonne humeur à cette marche.

Toutes les personnes animées par les échanges linguistiques, culturels, sportifs désirant rejoindre l'association et voire présenter sa candidature au conseil d'administration du comité de jumelage pourront s'inscrire à l'issue de cette AG.

Pour tout renseignement : 06 73 09 84 74 ou ceej.lecellier@gmail.com

RDV de TIPI à venir chez Tête Haute



Apéro tricot

Judi 21 novembre, 17 h 30 à 20 h Apéro tricot

La soirée pour refaire le monde et, accessoirement, **avancer dans son tricot**. Débutant(e)s bienvenu(e)s, vous serez entre de bonnes mains !

Participation libre. Tapas.

Judi 28 novembre, 19 h à 21 h Book Club

Psst ! Quels livres sont à mettre absolument au pied du sapin ? Une soirée de **partage autour de vos derniers coups de cœur lecture**, de quoi repartir avec une tonne d'idées de bouquins à offrir...

Participation libre. Tapas.

Vendredi 29 novembre, 19 h 30 Concert « Garlatino »

Musiques d'Amérique du sud (Cuba, Pérou, Bolivie, Colombie).

Entrée libre. Hot dogs maison.

Samedi 7 décembre, 10 h 30 à 13 h Repair Café

Le premier samedi du mois, **on bricole, on répare** et on tisse du lien !

Participation libre.

Vendredi 13 décembre, 19 h 30 Concert « Mardi en huit »

Ensemble vocal de 6 voix féminines

Entrée libre.

Judi 19 décembre, 17 h 30 à 20 h Apéro Tricot

Dernier de l'année ! L'Apéro qu'il vous faut pour, enfin, terminer vos chaussettes !

Participation libre. Tapas.



Repair Café

Retrouvez tous les événements organisés par TIPI sur tete-haute.fr/agenda-tipi

Saison culturelle

EN
FAMILLE
ET ENTRE
AMI.ES

Samedi 7 décembre à 11 h, médiathèque Claire-Bretécher

« Les Burlesques font du sport », un ciné-concert pour entretenir en famille vos zygomatiques*

Quand Charlie Chaplin et Buster Keaton se mettent au sport, ce n'est pas vraiment pour la performance, mais bien pour nous faire rire !

Au programme de ce ciné-concert en hommage aux JO 2024 mis en musique par le multi-instrumentaliste Laurent Pontoizeau : une partie de polo très mouvementée, un Charlot qui accepte de servir d'adversaire pour l'entraînement d'un boxeur et une avalanche de gags qui met en valeur une nouvelle fois le génie de Buster Keaton.

Piano, ukulélé, flûte, percussions, sampler, looper : Laurent Pontoizeau.

**Les zygomatiques sont les deux muscles qui amènent les coins de la bouche vers les oreilles et qui agissent principalement dans l'action du rire.*

Tout public (dès 5 ans) - Durée : 1 h.

Entrée gratuite sur réservation (places limitées) : 02 40 25 40 18 ou culture@lecellier.fr ou via Weezevent



Réservez
vos places
sur Weezevent

Co-programmé
avec le réseau
Biblio'fil



Commerçants / artisans / artistes

Association Cellarienne des Entrepreneurs (ACE) : un nouvel espace de rencontres et d'échanges pour les entrepreneurs, commerçants et artisans du Cellier

Cette année marque la création d'une nouvelle initiative locale : l'Association Cellarienne des Entrepreneurs (ACE). Ce projet a pour objectif principal de tisser des liens entre les entrepreneurs, commerçants et artisans qui résident ou exercent au Cellier. Les membres fondateurs de cette association croient fermement que des rencontres régulières et des échanges peuvent renforcer le tissu économique et social de notre commune.

ACE souhaite offrir un cadre convivial pour que chacun puisse partager ses expériences, créer des synergies et envisager de nouvelles collaborations. Mieux se faire connaître permettra de valoriser le savoir-faire local et d'accroître sa visibilité au sein du territoire.

Que vous soyez entrepreneur, commerçant ou artisan, rejoignez l'ACE pour ce moment de partage et de rencontre. Contribuez à faire grandir ce réseau et cette communauté !

Sur inscription avant le 30 novembre : ace.lecellier@gmail.com

Afin de marquer le début de cette belle aventure, l'ACE invite chaleureusement tous les acteurs économiques du Cellier à un pot amical qui se tiendra le **jeudi 5 décembre à partir de 19 h 30 à l'auberge du Vieux Cellier**. Ce sera l'occasion parfaite pour échanger dans une ambiance détendue et conviviale.



Noël au Cellier

Les artisan(e)s, créatrices et créateurs du Cellier se réunissent le temps d'une soirée pour vous présenter leurs productions locales et originales. Vous trouverez de nombreuses idées cadeaux !

Venez découvrir les talents de la commune, le **vendredi 29 novembre de 16 h à 20 h, dans le bourg**.

Au plaisir de vous rencontrer.

Contacts :

Annabelle - Le Jardin de Gaïa
au 06 17 17 37 91

Émilie - Mimi Cerise
au 06 84 37 06 72

Pays d'Ancenis et alentours



Les RDV de la médiathèque Claire Bretécher



Mercredi 20 novembre à 16 h 30

« Veux-tu que je te lise ? »

Venez découvrir **les contes et les légendes d'hier et d'aujourd'hui** avec le groupe de lecteurs « Des mots pour le dire ».

Pour les 3-6 ans. Durée : 45 min. Sur réservation.

Mercredi 4 décembre à 16 h 30

« Ciné'kids » : le cinéma des petits

Courts métrages pour voyager en famille, suivis d'une pause ludique : jeux ou bricolages.

Pour les 3-6 ans. Durée : 1 h. Sur réservation.

Mercredi 11 décembre à 14 h

« Coding goûter »

Venez en binôme, adulte-enfant, pour **apprendre à coder en vous amusant**.

Animé par l'association Kidikod, ce coding goûter sera sur le thème « Mon beau sapin ».

Merci d'apporter votre ordinateur ou tablette et un goûter à partager.

Famille (dès 8 ans). Durée : 3 h. Sur réservation.



© Anaïs Alhoukheir

Samedi 14 décembre à 11 h

Club des 7-9 ans

Tu as entre 7 et 9 ans ? Viens rejoindre le **club de lecture** animé par le groupe « Des mots pour le dire » pour **partager tes coups de cœur et découvrir de nouvelles lectures**.

Pour les 7-9 ans. Durée : 1 h. Sur réservation.

Inscriptions : 02 40 25 44 82 ou www.bibliofil.pays-ancenis.fr

Gaspillage alimentaire : des animations pour petits et grands

Spectacle de marionnettes, escape game, atelier de cuisine, conférence en ligne... de nombreux rendez-vous gratuits sont organisés par la Communauté de communes du Pays d'Ancenis (COMPA) du 16 au 24 novembre, à l'occasion de la Semaine Européenne de la Réduction des Déchets (SERD).

S'attendrir devant l'histoire d'amour de deux marionnettes aux habitudes de consommation bien différentes, résoudre des énigmes ou encore apprendre des techniques pour donner une seconde vie aux épiluchures : il y a des animations pour tous les goûts ! Et pour cause, le thème de la SERD cette année est « **Une alimentation plus durable est-elle possible ?** ». La COMPA a choisi d'en explorer l'une des facettes : **le gaspillage alimentaire**. Sur le Pays d'Ancenis, les déchets qui y sont liés peuvent encore diminuer : **ils représentent 9,5 % du bac d'ordures ménagères, soit 11 kg par habitant et par an**. Les animations proposées donnent des clés pour l'éviter, tout en partageant un bon moment.

Animations gratuites, dans divers lieux sur le Pays d'Ancenis. Programme complet sur www.pays-ancenis.com



Expression du groupe minoritaire

Ne bradons pas le patrimoine municipal !

Qu'il soit bâti ou naturel, nous estimons qu'il est du devoir des élus de favoriser la sauvegarde et la promotion du patrimoine de la commune.

L'association Regards Natures a informé l'ensemble des élus de son offre d'une *Manifestation d'Intérêt Spontanée* pour réhabiliter l'Île Neuve et transformer sa ferme en *Maison de Loire*. Depuis sa clôture, le bâtiment se dégrade rapidement et il est urgent de se réapproprier ce lieu emblématique.

Le projet, porté par Regards Natures et la LPO 44, et dans lequel d'autres associations cellariennes seraient partie prenante, est une formidable opportunité pour conserver le bâtiment dans le giron communal et maintenir un accès public à l'île.

La démarche citoyenne pour restaurer le bâti, constitue le cœur battant du projet, permettant des investissements participatifs par l'intermédiaire de la Fondation du Patrimoine. Le but: réanimer cet espace ligérien exceptionnel en offrant une palette d'idées dont le Cellier a bien besoin: expositions, ateliers, guinguette, etc.

La collectivité s'assure ainsi que son bâtiment est entretenu, sans entamer sa capacité d'investissement, tout en limitant le temps d'implication des élus et des agents. Le projet *Maison de Loire*, unique sur le département, s'inscrit pleinement dans le tourisme durable et permettrait à la commune de redorer son image à l'échelle régionale.

Nous espérons que la majorité sera réceptive à ce projet. L'île neuve, trésor de biodiversité, bâti typique des fermes de Loire, mémoire de l'histoire paysanne du Cellier, ne peut être bradée !

Le succès de cette initiative passe par une concertation et une mobilisation de tous les acteurs de la commune.

Virginie Postec, Olivier Ganne, Aurélie Valadié, Patrice Chapeau, Cristelle Van Kemenade

lcellierdurableetsolidaire@gmail.com

Page Facebook Le Cellier Durable et Solidaire

Chaîne Youtube Le Cellier Durable et solidaire

Dimanche 17 / 17 h

Spectacle jeune public
« Le Petit Phil Rouge »
Salle William-Turner

Mercredi 20

Date limite inscriptions
« Une Naissance, un Arbre »
cjc@lecellier.fr ou 02 40 25 48 92

Mercredi 20 / 16 h 30

« Veux-tu que je te lise ? »
Médiathèque Claire-Bretécher

Judi 21 / 17 h 30 à 20 h

Apéro tricot (TIPI)
Brasserie Tête Haute

Samedi 23 / 10 h

Réunion « La Loire armoricaine et son seuil de Bellevue »
(Histoire et Patrimoine du Cellier et Comité pour la Loire de Demain)
Salle Louis-de-Funès

Samedi 23 / dès 19 h

Soirée repas-concert
(Amicale Laïque)
Salle William-Turner

Mercredi 27 / 16 h 15

Fête des lampions (Comité de Jumelage du Cellier)
Salle Louis-de-Funès

Judi 28 / 19 h à 21 h

Book Club (TIPI)
Brasserie Tête Haute

Vendredi 29 / 16 h à 20 h

Noël au Cellier
Bourg

Vendredi 29 / 19 h 30

Concert « Garlatino » (TIPI)
Brasserie Tête Haute

Samedi 30 / Matinée

Matinée plantations pour
« Une Naissance, un Arbre »
Le Cellier

Le Cellier en décembre

Mercredi 4 / 16 h 30

« Ciné'kids »
Médiathèque Claire-Bretécher

Judi 5 / dès 19 h 30

Pot amical acteurs économiques (ACE)
Auberge du Vieux Cellier

Vendredi 6 / 20 h

AG du Comité de Jumelage du Cellier
Salle Louis-de-Funès

Samedi 7 / 10 h 30 à 13 h

Repair Café (TIPI)
Brasserie Tête Haute

Samedi 7 / 11 h

Ciné-concert familial « Les Burlesques font du sport »
Médiathèque Claire-Bretécher

Dimanche 8 / 17 h à 20 h

Fête des Lumières (Association Culturelle Saint-Martin du Cellier)
Église Saint-Martin

Mardi 10 / 18 h 30

Conseil Municipal
Mairie

Mercredi 11 / 14 h

« Coding Goûter » (Kidikod)
Médiathèque Claire-Bretécher

Vendredi 13 / 19 h 30

Concert « Mardi en huit » (TIPI)
Brasserie Tête Haute

Samedi 14 / 11 h

« Club des 7-9 ans »
Médiathèque Claire-Bretécher

Dimanche 15 / 18 h

Concert de Noël avec Gospel Rhapsody
(Association Culturelle Saint-Martin du Cellier)
Église Saint-Martin

Judi 19 / 17 h 30 à 20 h

Apéro tricot (TIPI)
Brasserie Tête Haute

État Civil

NAISSANCE

Alix GAUTIER 19 septembre 2024

NB : Les parents qui souhaitent la parution de la naissance de leur enfant dans le Lien doivent accepter la parution dans la presse sur le formulaire de déclaration de naissance ou nous informer de leur souhait dans les meilleurs délais à l'adresse infocom@lecellier.fr



Marcel PAGEAU nous a quittés le 12 septembre 2024 à l'âge de 69 ans

Marcel PAGEAU est né en juillet 1955 à La Maison Neuve où il grandit avec ses deux sœurs.

Après sa scolarité au Cellier, il fait son apprentissage de mécanicien au garage Chasseloup, juste en face de chez lui. Il devance l'appel en 1973 et rentre du service militaire avec ses permis en poche.

Marcel se marie en 1977 avec Annie Guillory. De cette union naissent 3 garçons : Joël, Mickaël, Emmanuel. En 1982, il s'installe à La Maison Neuve et complète ses activités de garagiste par du dépannage 24h/24 et 7 jours/7. Ses clients apprécient sa gentillesse et sa bienveillance.

Avec son sens du service, il accomplit un mandat de conseiller municipal de 1995 à 2001.

Après son entrée en retraite en 2014, il s'installe à La Meilleraie ; c'est là qu'il termine ses jours après une longue maladie. Une foule importante lui a rendu un dernier hommage le 16 septembre.



Numéros d'urgence et utiles

- Pompiers : 18
- Samu : 15
- Police : 17
- Gendarmerie Oudon : 02 40 83 60 01
- Urgence européenne : 112
- Urgence malentendants et sourds : SMS au 114
- Pharmacie de garde : 32 37
- Dentiste de garde : 02 40 29 40 02
- Médecin de garde : 116 117
- ENEDIS Urgence : 09 72 67 50 44
- Gaz de France Urgence : 0 800 47 33 33
- Suez Urgence : 09 77 40 11 21
- Centre anti-poison d'Angers : 02 41 48 21 21
- Violences sexistes et sexuelles : 3919
- Correspondant Ouest-France Guy GARANGER : 06 03 09 29 00
- Correspondante Écho d'Ancenis Josiane KERJOUAN : 06 72 11 36 41
- Correspondante Presse Océan Marine MOREY : 06 51 69 68 15

Le lien LE JOURNAL MUNICIPAL DU CELLIER

Directeur de publication : Philippe MOREL

Comité de rédaction : Céline VERMOSEN, Elsa MARTIN, Catherine LEBRUN, Martine VIRY.

Réalisation : Goubault

Impression : Planchenault



Contacts : Mairie du Cellier, 62 rue de Bel-Air, 44850 Le Cellier - Téléphone : 02 40 25 40 18 - Télécopie : 02 40 25 31 35 - mairie@lecellier.fr - www.lecellier.fr

Rappel. Les demandes de publications, émanant des associations et des professionnels, sont à adresser à infocom@lecellier.fr (ou par courrier) impérativement **au plus tard le 18 novembre pour la parution le 15 décembre du Lien n°112.** Aucune proposition anonyme ne sera traitée.

